

N250

1月号

広報みぶ



町の花 ゆうがお

発行 栃木県壬生町 昭和55年1月15日



鳳上げ

親子タコ上げ大会 1月5日 志川

この写真をさしあげます
申込みは企画課 (②)1234内線74)へ

玄 報 み ぶ 55.1.15発行

主催者としてして深甚なる敬意を表する次第である。本预算案は、ついても自会の協力により、盛大に開催出来ましたことをお礼申し上げてお算執行がであります。これもひととて町民各位のご協力の賜と心から敬意を表する次第であります。

さて、「年の計は元旦にあり」申されれておりませんが、昭和十九年を廻れば、町政を担当してから三年目になりますので、今日まで経験を生かし、心を新たに町政の発展のために努力する所存であります。皆様既に承知のこととおり、昭和五十五年度政府预算案が、前年対比一十九・三%増四十七兆一千九百億円、十八・九%減五千八百億円と予算編成の財政状況は、建下しと併せて御理解を賜りたい。その内容を見ると、国債償還の前倒しで、

も影響してゐる事は必至であります。

私は、昭和55年度の予算編成にあたり、長期振興計画を基調として地方自治体の自主性を保ながら、財政の効率的な配分に考慮し、実施計画を実現させることを重視して、事業の効率を踏まえ予算化し、人間福祉の向上に努力する所存であります。

その大綱を申しますと、まず、教育関係につきましては、総務課によつて、教員の薦めの年であり、昨年春実施いたしましたハーサル大会が、年々分野をますながら、関係協力はもとより、町民総参加のもと、真心のこもつたものと存じております。そこで、特設の理解と協力をお願ひする所存であります。

羽生田町には、市都部競輪場の周辺で、農民による大規模な宅地開発が進んでおり、また、県住宅供給公社による「新農家住宅」の建設も進められており、また、農民参加による「農地の整備」も進められています。一方で、時代遅れのままのままである現状が、また、このままでは、羽生駅周辺の開発が進むことは、町にとっても、また、羽生全体にとっても、大きな危機感を抱かせます。そこで、羽生駅周辺の開発計画策定においては、現状の問題点を踏まえ、また、今後も進むべき方向性を明確に示すことが、羽生駅周辺の開発を進めてゆくためには、非常に重要な課題となります。そのため、羽生駅周辺の開発計画策定においては、現状の問題点を踏まえ、また、今後も進むべき方向性を明確に示すことが、羽生駅周辺の開発を進めてゆくためには、非常に重要な課題となります。

県等の諸施策を踏まえ推進していくべきだと思っております。保育園については、第三保育園の地盤陥落のため増改築計画をしております。次に、環境整備事業の基本となる道路行政につきましては、地域住民の要望等を踏まえ、出来る限り改良作戻しをいたいと思っております。特に、市街化区域内の協議につきましては、住民各位との協議力をいただきながら金路線について計画的に補修を実施したい所存であります。また、旧生庄地区の住居表示であります。また、旧生庄地区の住居表示につきましても、住民各位の二理解と協力をいたくため、ひざつき合わせた話し合いをもちまして、明るい町づくりのためこれから早期実現のため努力する所存であります。

方に、問題が打ち出されるなどとまじめで、農政問題については、農民にとって極めて重大であり、國・県等上位機関と連携いを密にし、農民サポートに立つべきである。また、農業の生産性向上を推進するため、受託者の理解をいたさう大规模圃場整備事業を推進して参る所存であります。商工業の振興策ともしまして、商工館の建設が進められ、今後における商工業の発展に大きく寄与するものと期待いたしております。

これら諸施設の推進にあたりましては、上位機関・町議会をはじめ町民皆様方のご理解とご支援がなければなりません。予算の組成作業に入っておりますが、この予算に住民の生の声を反映させるため、去る12月24日、25日の2回間にわたり町民の意見を聞き、要望が提案されており、可能な限り予算に反映する積みであります。今後とも住民参加による行政推進。今後とも住民参加での行政推進に努めたいと存りますので、ご協力くださるようお願い申し上げます。

このほか、市長はこれまで、元佐藤縣議の二年力によりまして、元佐藤縣議の二年力によりまして、市街地の交通網整備はもとより、産業の振興に大きく寄与されるも

羽生田地内には宇都宮競馬場トレー
ニンゲンセンターの建設が予定さ
れており、また、県住宅供給公社
町といつまでも旧玉生町地域
振興策といいたしまして、玉生駅周
辺の跡地利用につきましては、統
合中の跡地利用につきましては、統
計問閣として跡地利用委員会を
設置、その答申をもつて整備を図
りたいとお思ひます。特に、
玉生山跡地は由緒ある城跡であり
ますので、郷土色豊かな通常感あ
ふれた、文化・芸術高い町づくり
の拠点として、文化施設の整備を
図りたいと存じております。また、
本年は国勢調査が実施されます
ので、その結果を踏まえ、80年代に
は市制施行も非現実いたしたいと
と考えております。とにかく、私
は80年代の大変なを迎える、あらため
た責任の大変さと使命感を痛感し
ながら玉生町発展のため、限りな
いご支援を心からお願いを願いたい
と、これまでと同様に、玉生町民のよ
うに玉生町発展を祈念申し上げ、新年
のご挨拶にかえさせていただきま
す。本日は誠にありがとうございました。

振興計画をもとに

住民福祉の向上はかる

壬生町長 佐 藤 正 幸

A black and white portrait photograph of Dr. K. S. Venkateswaran, an elderly man with glasses, wearing a suit and tie.

その席で町長は、80年代の暮明けにふさわしい意欲的な所信を次のように述べました。

くい」のためには、田・馬をはじめとする上位機関の指導と町民各位の深いご理解とご協力に心から敬意を表する次第であります。

ミニテ・セントラル新築工事 昭和53年度より継続事業の役場庁舎の増改築工事につきましては、ご案内のとおり完成いたし、住民サ

人事消息

異動（12月1日付）

- ▼ 保健課長（商工課長） 加藤憲
- ▼ 農務課長（兼商工課長） 鈴木利
- ▼ 管財課主任（企画課） 村田進
- ▼ 教務課主任補（南犬飼支所） 渡辺好夫

昭和55年度の最重点事業として位置付けし、地域住民の深い理解と協力をいただき、是非とも建設いたい考ざいります。産業の振興につきましては、53年産米からスタートした第二次減反政策の水田利用再編対策事業の三年間固定の政府公約がホゴとな

このほか、県事業でありますから、元老佐川県議の「只力に頼る」とて、県道宇都宮新宿のバイパスも上新町から三好町まで、延長約二千二百メートルが本年8月に一部供用される予定となつておる。市街地の交通渋滞和らぎにより、産業の振興に大きく寄与されるものもあり、また、市町村開拓のため、限りなし支援をうながす願い申込みが、市会議員の方々の御意申しが、この発展を心祈念申し上げ、新年のご挨拶にかえさせていただきまことに幸運と存じます。本日は誠にありがとうございました。

2月5日から電話の市内局番が変わり、(2)は(82)に、(6)は(86)になります

2月は“郷土を愛する月”です

